

MEINE HELDIN

Meine Heldin ist nicht berühmt oder bekannt, aber diese Person hat mein Leben immer besser gemacht. Sie ist eine freundliche, liebevolle, und sehr lustige Person. Sie kann dich mit allem zum Lächeln bringen. Sie macht mich sehr, sehr glücklich und sie ist eine dieser Menschen, von denen du weißt, dass sie dich in den schlimmsten Situationen nicht im Stich lassen wird, und dass sie dich immer durch dick und dünn unterstützen wird, egal was passiert. Ich liebe sie sehr, und sie weiss das. Ich habe viele Fotos mit ihr und das kann nicht jeder sagen. Sie ist ein sehr, sehr guter Mensch und ich liebe ihre Art, weshalb sie mein Beispiel ist, der ich folgen soll. Und es ist so, dass meine Heldin weder berühmt noch bekannt ist. Meine Heldin ist meine beste Freundin, sie ist Paula.

Leyre L. G. (3º ESO)